
第 2 回学校運営協議会 記録 令和 4 年 9 月 26 日（月）１４：１０～ 
 
開会（教頭） 
・会長挨拶（若園）  
いままでに無い形式を（今回はグループ討議の形式を）とらせていただく。たくさんの意見

を出していただくため。どうぞよろしくお願いします。 
 
３ 校長挨拶 
（ここ最近の学校概要説明明） 
コロナ収束が近づいていると思われる中、1 学級で学級閉鎖（コロナ）がありました。 

3 年生は進路活動中で、内定をもらっている生徒、結果待ちの生徒、これから進学に向けて

準備する生徒がいる状況です。今週の金曜日から 3 年ぶりの古館祭 限定された内容で開

催ではあるが、生徒は楽しみにしている模様です。修学旅行 11 月末から広島・関西で 3 泊

4 日の開催予定です。アーチェリー部がインターハイ出場、先生方の指導により新聞投稿・

掲載もなされました。那珂川町との交流・関わりとしては、棚田の稲刈りにボランティア部

が参加しました。10 月には那珂川町議会との意見交換会を実施する予定です。那珂川町本

校職員による那珂川町議場コンサートも予定されています。那珂川町との交流・つながりを

大切にしたい。 
今年度、校内魅力化プロジェクト委員会をたちあげ、教育界として何ができるかを検討し、

議論を交わして欲しいと思います。あらゆる可能性を排除せずに本校の魅力化と活性化、今

いる生徒に対して、何ができるか、意見を交わしてもらいたいと思います。 
スクールミッションを再訂することになっています。今回配布されている資料は教員から

出されたたたき台である。 
令和 5 年度募集人数は維持されます。（普通科 80 名、水産科 25 名）地域から期待される

学校にしたいと思っています。 
（１）魅力化プロジェクト委員会報告（進捗状況）（小髙） 
※資料のとおり、参照しながら説明 
１．本委員会の目的 
２． これまでの取り組み 
 ○3 回の委員会実施（５・６・７月） 
  若手中心で実施 
 ○茂木高校公営塾の視察 

  ○高校魅力化プロジェクト説明会参加  
 ３．今後について 
 
 



４ スクールミッション案説明 
  ○施策案実現に向けた話し合いと進行計画策定 
  ○地域コーディネーター（公営塾も含む）についての具体化 
※青木より（別紙スクールミッション検討シート参照） 

 
（２）グループ討論 
○グループ討論①中略 
アイスブレイク（自己紹介）「小さいころに見ていたテレビ番組は何ですか？」 
例 3 班 藤田→小川→小池→近藤→白相→（吉澤） ※一人 90 秒 

○グループ討議②（写真記録） 
○グループ討議③（写真記録） 
○各班発表 
※今回の模造紙は次回も使用する予定（若園） 

○各班まとめ（バッファ） 
（若園）まとめ・講評 

 
５ 事務連絡 
・連絡１ 今回の通知の中に学校祭の案内が入っています。駐車券が配布されています。

当日都合が合えばぜひお越し下さい。 
・連絡 2 第 3 回の連絡協議会 11 月 18 日（金）に考えています。日程調整をお願いいた

します。 
 


